Cet été, plusieurs fêtes de village ont été organisées ; deux présidentes d'association font part de leur satisfaction et de l'implication de l'équipe.

Propos recueillis par Denise J.

Bilan positif pour la vogue de Brenthonne

a traditionnelle Vogue de Brenthonne s'est déroulée les 23 et 24 juillet derniers dans une ambiance très country. Spectacle équestre, formation musicale, groupe de danse, french cancan, repas dansant, présence de tracteurs anciens, vide-grenier, casse-boîtes du don du sang ont été les maîtres mots de ce week-end festif.

Le comité des fêtes ne peut que se réjouir du succès de cette belle fête villageoise, qui reste un moment fort de la vie de la commune. Au-delà de cette belle réussite, il faut souligner qu'une telle manifestation ne pourrait avoir lieu sans l'implication, le dévouement et l'aide des précieux bénévoles.

L'équipe du comité des fêtes s'est vue renforcée en début d'année, comptant désormais dix-sept membres, ce qui permet de mieux appréhender l'organisation dans son ensemble. Mais un tel événement nécessite la présence d'une bonne soixantaine de personnes, en amont et en aval, pour mettre en place le grand chapiteau, préparer le terrain, prêter du matériel, assurer la tenue des stands, préparer et servir le repas, et bien évidemment assurer le démontage du site après les festivités.



▲ L'un des moments forts de cette vogue a été le spectacle équestre présenté samedi et dimanche par Laetitia Trosset, native de Brenthonne, avec son cheval Espino, entièrement dressé par elle : « J'ai grandi ici et je veux y mettre tout mon cœur. »

Avec son amie Charlotte, également haut-Savoyarde, elles ont fait preuve d'un grand talent et d'une émouvante complicité avec leurs chevaux.

Sans eux, rien n'aurait été possible. Ils ont une fois de plus répondu présents, contribuant ainsi au bilan positif de la 52e édition de la Vogue de Brenthonne.

Chantal Haegen, présidente du comité des fêtes

Fête à Brens



 Une partie des bonnes volontés contribuant à la réussite de la fête.

n plus de trente ans, la « Fête à Brens » est devenue un rendezvous incontournable du début de l'été. C'est un moment de rencontre et d'échange entre générations, dans une ambiance champêtre et conviviale autour de l'ancienne école du village.

Si l'organisation de cette journée repose principalement sur les membres du comité de l'ACP, rien ne serait possible sans la cinquantaine de bonnes volontés qui lui prête main-forte chaque année. Participer à la fête au village est un bon virus qui se transmet d'une génération et d'une maison à l'autre, et dont les effets positifs se font sentir tout au long de l'année. Travailler ensemble est un bon moyen de connaître et d'apprécier ses voisins. Mais c'est également une « école de vie » pour les plus jeunes, qui découvrent l'importance du travail en équipe et le plaisir de se sentir utiles. Les bénéfices de la fête permettent à l'ACP de soutenir financièrement la paroisse (sans pour autant intervenir dans ses activités ou ses décisions), mais également de ponctuer l'année de bons moments : pendant les mois d'hiver, goûters des aînés et des joueurs de belote, sortie des enfants, soirées repas, apéritif gourmand... avec pour fil rouge la convivialité autour d'un bon repas.

Monique Bétemps

Présidente de l'association culturelle et paroissiale de Brens